

REGIÓN

Ecopetrol apoyará iniciativas de la Misión de Sabios 2019

Publicado Publicado hace 6 días el 5 de diciembre de 2019
Escrito Por: **Editor1**



PAUTE AQUI... CEL: 3102725363

La Misión Internacional de Sabios 2019 y **Ecopetrol** contribuirán en la formulación del camino para hacer de Colombia una sociedad del conocimiento, mediante la identificación y el desarrollo de iniciativas que fortalezcan la competitividad y la sofisticación de la oferta de productos y servicios al país, a partir de la educación, la ciencia, la tecnología y la innovación.

Las partes han realizado varios encuentros con el fin de articular acciones de corto y mediano plazo en tres frentes de trabajo o misiones: Colombia Equitativa, Colombia Productiva y Sostenible, y Colombia Biodiversa y Bioeconómica.

En el primero de ellos, que tiene enfoque en la educación, los esfuerzos se centrarán en constituir semilleros de investigación en colegios rurales y fomentar una mayor pertinencia de la educación superior, con programas como el de Ingeniería de Procesos de la Universidad de Los Llanos, recientemente aprobado por el **Ministerio** de Educación Nacional. Así mismo, la Empresa continuará con iniciativas como Bachilleres **Ecopetrol**, el apoyo al programa Generación E y los juegos intercolegiados Superate.

En Colombia Productiva y Sostenible, se promoverá el emprendimiento y conformación de empresas de base tecnológica y el aprovechamiento de la riqueza biodiversa en lo natural y cultural, que mejoren los indicadores de productividad y competitividad de las regiones. Se destacan programas como C-Emprende, la estrategia Sacúdete y los estudios de factibilidad para promover la industria de biocosméticos en Santander, a partir de un producto denominado biocera que se obtiene de la refinación del aceite de palma.

Para contribuir con una Colombia Biodiversa, las iniciativas buscan explorar con universidades nacionales la conformación de redes de Investigación y Desarrollo (I+D) en agua, biodiversidad e impactos del cambio climático, y apoyar el desarrollo de un mercado local de bonos de carbono, promoviendo, entre otras alternativas, la identificación y el cultivo de especies con alta capacidad de captura de CO2.

La empresa destinará parte de su presupuesto de investigación y desarrollo a programas de colaboración con universidades y centros de investigación que contribuyan a la ruta de la descarbonización de **Ecopetrol**.

Estas iniciativas están alineadas con el ambicioso plan de inversión socio-ambiental por \$1,7 billones, que será ejecutado en los próximos tres años por **Ecopetrol**, en proyectos de educación, infraestructura vial, emprendimientos y programas de acceso a agua potable para el beneficio de millones de colombianos.

Fuente: **Ecopetrol**

TEMAS RELACIONADOS # **ECOPETROL** # **ECOPETROL** INVERSIÓN # INICIO # INVERSIÓN # INVERSIÓN DE RECURSOS # INVERSIÓN EN COMUNIDADES # MISIÓN DE SABIOS 2019

NOTICIA ANTERIOR

< **Certificado de revisión técnica mecánica será digital y con código seguro**

NOTICIA SIGUIENTE

> **Gobierno confirma que va a mejorar el manejo catastral en el país**

Editor1

TE PUEDE GUSTAR



Mujeres Sikuani participan por primera vez en Expoartesanas



Grupo Ecopetrol presentó las mejores ofertas para 5 bloques petroleros en los Llanos



Ecopetrol anuncia mayores niveles de inversión para 2020



Más de \$30 mil millones ha destinado Ecopetrol para la inversión social en Casanare



Por pésimas condiciones de higiene cierran base militar de El Porvenir en Manabao



Así contrató Ecopetrol bienes y servicios en la Orinoquía y región Oriente

COMENTE AQUÍ

REGIÓN

Interconexión eléctrica entre Casanare y Vichada en la lupa de la Contraloría

Publicado Publicado hace 22 horas el 10 de diciembre de 2019
Escrito Por: **Editor1**



La estrategia de control fiscal participativo "Compromiso Colombia", liderada por la Contraloría General de la República, adelantó una mesa de trabajo con miras a rescatar el proyecto de interconexión eléctrica que beneficiará a 81.000 habitantes de los departamentos de Vichada y Casanare.

El proyecto, en el que se invierten \$114.809 millones del Sistema General de Regalías, y en el cual participan la Gobernación de Casanare y las empresas GENSA, ENERCA, PPC Ingenieros SAS, Promociones de Ingeniería PROMG y Disredes Ingeniería SAS; presenta a la fecha 5 otrosíes (unos encomendados a prorrogar la vigencia del convenio, y otros destinados a adicionar el monto y el objeto contractual).

Luego del ejercicio de control fiscal y de vigilancia adelantado por la Contraloría General, el organismo de control evidenció que la obra no se ha culminado casi 6 años después de su

CONTINUAR LEYENDO

REGIÓN

Víctimas en Casanare recibieron este año más de tres mil millones de pesos

Publicado Publicado hace 22 horas el 10 de diciembre de 2019
Escrito Por: **Editor1**



Como parte de la reparación integral que entrega el Estado a los sobrevivientes del conflicto armado como compensación por los hechos sufridos, la Unidad para las Víctimas entregó durante el transcurso del 2019, un total de 3.938.206 pesos en indemnizaciones a las víctimas del departamento del Casanare.

La indemnización administrativa fue recibida por 378 personas de los municipios de Aguazul, Monterrey, Hato Corozal, Maní, Nunchia, Orocué, Paz de Ariporo, Pore, Sabana Larga, Támara, Tauramena, Trinidad, Villanueva y Yopal.

Las jornadas de entrega de las cartas de notificación de la reparación económica, estuvieron acompañadas de charlas de inversión adecuada del dinero y ofertas de distintas entidades que asegure su cuidado para las próximas generaciones, e incluirlas en las rutas de turismo del

CONTINUAR LEYENDO

REGIÓN

Termópilas de Paya, declaradas bien de interés cultural

Publicado Publicado hace 1 día el 10 de diciembre de 2019
Escrito Por: **Orlando Correa**



Las Termópilas de Paya en Boyacá fueron declaradas bien de interés cultural, en el marco de la conmemoración del Bicentenario de la Independencia. Se trata de una fortaleza, labrada en piedra -en forma de estrella- que sirvió de trinchera al Ejército libertador de la Nueva Granada en 1819.

Allí, en su paso al Páramo de Pisba, los valientes luchadores consiguieron su primera victoria militar. Hace cerca de cinco meses, el Gobierno había solicitado al Consejo Nacional de Patrimonio reconocerlas como bien de interés cultural del ámbito nacional.

"Con este reconocimiento especial a esta tierra que luchó por hacer patria, asumimos el compromiso de guardar las trincheras para la posteridad con un plan especial de manejo que asegure su cuidado para las próximas generaciones, e incluirlas en las rutas de turismo del

CONTINUAR LEYENDO

LO MAS LEIDO



CASANARE / Publicado hace 19 horas
Demandan ante el Consejo de Estado elección de Salomón Sanabria como Gobernador de Casanare



REGIÓN / Publicado hace 22 horas
Interconexión eléctrica entre Casanare y Vichada en la lupa de la Contraloría



META / Publicado hace 21 horas
Avanza caso de una concejal de Puerto Gaitán sindicada de homicidio



CASANARE / Publicado hace 10 horas
Gobernación de Casanare inauguró alumbrado navideño en el centro de Yopal



CASANARE / Publicado hace 22 horas
Zona rural de Yopal tendrá corte de energía este jueves



REGIÓN / Publicado hace 22 horas
Víctimas en Casanare recibieron este año más de tres mil millones de pesos



CASANARE / Publicado hace 9 horas
Emprendedores e innovadores tienen en Yopal donde construir prototipos livianos de sus proyectos



CASANARE / Publicado hace 8 horas
Con el uso de la guadua estudiantes de Unitrópico ayudaron a comunidad de Yopal